

学校だより 9月号



新宿小だより



正ちゃん 直くん

<学校教育目標>「思いやりのある子 進んで考え学び合う子 健康でたくましい子」

<9月の生活目標>「相手の目を見て、進んであいさつしよう」

令和7年9月1日(月)

〒355-0032 東松山市新宿町1-4 TEL 0493-23-1225 FAX 0493-23-1236

“目標をもつ”こと

校長 長澤 誠

記録的な猛暑であった6月から、お盆を過ぎても残暑が厳しい8月でした。最高気温が35度以上の猛暑日が当たり前になっているようです。個人的には、甲子園大会での球児たちの姿から多くの元気をもらい、大阪万博への想いを馳せ、映画を観たり読書を勤しんだりした夏休みでした。特に大きな事故等がなく2学期を迎えられることに、あらためて保護者・地域の皆様に感謝申し上げます。

2学期には、遠足や宿泊学習、修学旅行、芸術鑑賞会など、たくさんの学校行事が予定されています。感染症対策に十分配慮しながら（再び新型コロナが流行しているようです）、教育効果を最大限に高めること、そして何より子供達にとって良き思い出となるように全教職員で取り組んで参ります。1点だけご家庭へのお願いです。体調がすぐれないときは無理せず休養すること、登校を控え必要に応じて受診することをお願いします。

さて、生活を充実させるためには、目標をもって生活することが大切です。目標には「短期・中期・長期」の3種類があります。読書やテレビ視聴、映画鑑賞など、何かをきっかけに、あのようなことをしてみたい、あの人のようになりたい…それが目標の始まりではないかと思えます（長期目標＝“夢”と言い換えても良いかもしれません）。どんなに小さなことでも、子供達が「やってみたいなあ…」、「なってみたいなあ…」、「できたらいいなあ…」と思ったら、それが新たな成長への第一歩です。そして、「そのために〇〇をがんばろう!」「〇〇も取り組んでみるか?」という具合に、子供達の心に短期や中期の目標ができると思えます。大人達（私達教員も含めて）は、にっこり笑って「がんばって」「やっごらん」「応援するよ」と伝え、子供の成長を喜ぶたいものです。

また、『成長を感じる入口は、日頃のコミュニケーションから』と言われるます。何気ない会話の中にも子供の目標や夢を感じることもあるかと思えます。2学期も家庭内での楽しい会話を通して成長を喜び合ってください。

9月1日は「防災の日」です。

9月1日は、「防災の日」です。今から102年前の1923年（大正12年）9月1日に発生した関東大震災を忘れず、国民一人一人が災害についての知識を深め、これに対応する心構えを準備しようと制定されました。あらためて災害対策について話し合ってください。参考までに資料を載せます。学校では、9月5日（金）に避難訓練を行います。

○留守番中の子供達を守るために事前におきたいこと（参考資料：セコムIS研究所）

- ①「テーブルの下にもぐり、テーブルの脚をしっかりとつかむ」「座布団やクッションで頭を守る」など、地震発生時の対応を伝える。
- ②親子で避難場所を確認する。
- ③親の携帯電話や勤務先、祖父母の電話番号、メールアドレスなどを一覧にして、分かりやすい場所に掲示する。
- ④通信網が遮断された時のために、近所の知人等に子供が留守番をしていることを伝え、「避難する時には声をかけて」とお願いしておく。
- ⑤懐中電灯や簡単な食料を用意し、分かりやすいところに置いておく。

※夏休み中には津波注意報も発出されました。平時にこそ有事に備えておきましょう。

セーフティーネット会議会

7月25日(金)、民生委員・主任児童委員の皆様にお越しいただきまして、本校職員と連絡会を実施いたしました。

皆様から、各地域での子供たちの様子などを詳しく教えていただき、有意義な連絡会となりました。夏季休業中も、夕方に児童の見守り、どうもありがとうございました。引き続き、子供たちをよろしく願います。



除草清掃ありがとうございました

8月21日(木)、多くの保護者の皆様のご協力をたまわり、除草清掃を実施しました。本校は校庭が広く、草丈が長くなった草取りは職員だけでは困難です。当日、暑い中でしたが、皆様、一生懸命に除草活動をしていただき、見違えるほど校庭がきれいになりました。また、保護者と一緒に草取りをしていた児童の皆さんも、汗をぬぐいながら、活動している姿にとっても感心しました。



連絡

本日から、1年1組、2年1組、2年2組、3年1組に1名ずつ、計4名の転入生が来てくれました。とても嬉しいです。なお、9月1日現在の児童数は390名となりました。

また、島田 良吾(しまだ りょうご)教諭、特別支援学級の見澤 愛(みさわ まな)介助員が新たにいらっしゃいました。

本日から新体制で新宿小の2学期がスタートします。2学期の教育活動もどうぞよろしく願います。

よろしく願います

